Harmonika-Orchester Herisau

Ein «Vorzüglich» erreicht in Sirnach

Am vergangenen Wochenende trafen sich in Sirnach 30 Akkordeon-Formationen zum Ostschweizer Akkordeon-Musikfest. Das Herisauer Harmonika-Orchester erreichte ein tolles Resultat.

SIRNACH - Das Ostschweizer Akkordeon-Musikfest findet alle vier Jahre statt. Die verschiedenen Harmonika Orchester gastieren in diesem Jahr in Sirnach. Zum ersten Mal organisierten zwei Regionalverbände gemeinsam dieses Fest. Zwar wurde das Fest durch den Ostschweizer Akkordeon-Musikverband (OAMV) organisiert, doch waren auch die Sektionen des Zürcher Kantonalen Handharmonika-Musik-Verbands (ZKHMV) in das Fest integriert. Über 500 Musikantinnen und Musikanten aus 30 Or-

chestern gaben übers Wochenende Kostproben ihres Könnens in Wettspielen und an Platzkonzerten. Unter der Leitung von Sandra Bommeli trug das Harmonika Orchester in der Kategorie Mittelstufe das Wettstück «La Storia» der Jury vor. Das Orchester erreichte total 88 von 100 möglichen Punkten und erspielte sich somit das Prädikat «Vorzüglich». Die Freude bei den Spielern, besonders aber der Dirigentin, war riesig, denn es war für Sandra Bommeli das erste Mal, als Dirigentin an einem Wettspiel teilzunehmen. Es haben sich die vielen intensiven Proben gelohnt. Trotz des verregneten Wochenendes war es ein tolles Fest und dem Handharmonika Spielring Sirnach ein grosses Dankeschön für die gute Organisation. Das nächste Eidgenössische Akkordeon-Musikfest findet in Disentis statt.

Andrea Bischof



Freude beim Harmonika-Orchester Herisau nach dem tollen Wettspielresultat. Bild: pd